







本年も懸念火災期が、近付いて来ました。皆様の御家庭における火の元や、取扱いは大丈夫でしょうか。火災件数は、焼津市の人口が、合併によつて増えたもの、昨年同期に比較して何と六倍以上となり、その多く事にびっくりされる事、抗力と見られる、漏電等もありましたが、そのほとんど大部分は、失火が原因であります。中には、不可抗力と見られる、漏電等も、未だに防止出来たものである事に注目しなければなりません。

消防署と消防団では、火災の発生に備え、常に万全の体制を整えており、又火災予防の目的で、工場、事業場、料理店、飲食店、映画館、その他の防火査察(防火診断)を実施して、火災を未然に防ぐ事に努力をしております。しかしその火災がありました。取灰は、必ず火を消してから十以下火災予防上、皆様に頂く事です。

農村地帯に多く取灰による火災がありました。取灰は、必ず火を消してから十

二時間以上経過したもので燃えないよう、わざに入れる様にして下さい。

四、子供の火遊びに注意し

## 火災の季節が

### 近づきました

付いて申します。

一、ガスコンロの置場所に

注意をしましよう。

① 板壁、窓際その他の燃えやすいものから一尺以上離して置くこと。

② 土間、セメント、タイル張り等燃えない且つ熱を伝えないものの上で使用すること。

③ 止むを得ず板張り台や木机の上で、使用する時はヤメント、ダイル板等を敷くだけでなく、その四すみに足をつけ、木部との間に空間を設けること。

二、火の粉止めを煙突に

煙突関係の火災も、見逃すこととは出来ません。周囲に杉皮葺、茅葺等の家がある場合、必ず煙突に火の粉止めを取りつけ、火災の絶無を期して下さい。

三、取灰に注意をしよう

農村地帯に多く取灰によ

る火災がありました。取灰は、必ず火を消してから十

二時間以上経過したもので

燃えないよう、わざに入れる様にして下さい。

四、子供の火遊びに注意し

ましよう。

子供の火遊びによる火災が数件ありました。一寸し

ち出して自家の納屋や近所に燃え移り火災になつた例があります。子供がマッチを持っています。子供がマッチを持ったせぬ様、又子供の火遊びに充分御注意願います。

五、火災の際の彌次馬は絶対にやめましょう。

火災の時出動する消防車の周りに弥次馬が飛び出

て、出動を遅らせるのみで

停まらねばならないと、定

められていますから、今後

火活動の邪魔になりますか

なく、危険であります。こ

の様に弥次馬は、非常に消

火活動の邪魔になります

が為、消防車が出動する時

道路の左側に出来るだけ寄

り、消防車が通過するまで

通行の出来る車です。これ

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。

ましよう。

六、出動するポンプに道を譲りましよう。

火災の為出動する消防車

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。これ

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。これ

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。これ

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。これ

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。

ましよう。

子供の火遊びによる火災

が数件ありました。一寸し

ち出して自家の納屋や近所に燃え移り火災になつた例

があります。子供がマッチを持っています。子供がマッチを持ったせぬ様、又子供の火遊びに充分御注意願います。

五、火災の際の彌次馬は絶対にやめましょう。

火災の時出動する消防車の周りに弥次馬が飛び出

て、出動を遅らせるのみで

停まらねばならないと、定

められていますから、今後

火活動の邪魔になりますか

なく、危険であります。こ

の様に弥次馬は、非常に消

火活動の邪魔になります

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先

車です。これ

が為、緊急自動車と云つて遊

法律で認められている優先